

Festejan en varias provincias el acto por el 26 de julio



Matanzas, 21 jul (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular Esteban Lazo Hernández, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC), presidió este sábado el acto provincial en Matanzas en saludo al 26 de julio, Día de la Rebelión Nacional.

El presidente del Parlamento cubano dialogó con el pueblo del municipio de Pedro Betancourt, zona eminentemente agrícola, y visitó locales recientemente remozados como la farmacia principal y el tribunal popular municipal, además de acudir a un juego de pelota en el estadio Rubén Aldama.

Durante el acto, efectuado en la localidad por el aniversario 66 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, se reconoció la labor destacada de diferentes organismos e instituciones, y se entregaron carnés del Partido y la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) a nuevos militantes.

Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del PCC en la provincia de Matanzas, denunció el recrudecimiento de la política agresiva de los Estados Unidos con el propósito de destruir la Revolución cubana, lo cual impacta directamente en la calidad de vida del pueblo.

Izquierdo destacó que a pesar de las amenazas del imperialismo yanqui, el bloqueo económico, comercial y financiero, y la extraterritorial Ley Helms-Burton, la isla caribeña avanza en pos de superar lo ya logrado en materia de seguridad social, salud y educación gratuitas, resultados económicos y

derechos humanos.

Yosdaylin Aguilera, maestra de la escuela especial Jesús Menéndez, reafirmó el compromiso de las nuevas generaciones con la continuidad del legado de Fidel Castro Ruz, líder de la Revolución cubana, para defender las conquistas sociales alcanzadas y perfeccionar el modelo socialista.

Tania León Silveira, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, asistió también a la ceremonia junto a otros representantes de organismos e instituciones del occidental territorio.

También en Granma, con la presencia del Comandante de la Revolución Guillermo García Frías, Héroe de la República de Cuba, tuvo lugar en Manzanillo el acto político-cultural por el aniversario 66 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes de la provincia sede de los festejos centrales por la efeméride.

Miles de manzanilleros, vestidos con pullovers rojos, asistieron a la conmemoración, en la Avenida Primero de Mayo, donde Federico Hernández Hernández, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en Granma, y Manuel Santiago Sobrino Martínez, presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular, entregaron los estímulos correspondientes a los municipios Vanguardias en la emulación, que resultaron Bayamo y Manzanillo.

En su condición de Destacados también recibieron sus certificados los territorios costeros de Pilon, Niquero, Campechuela y de Yara, en todos los casos de manos de sus principales autoridades locales.

Calixto Santiesteban, primer secretario del Partido en Manzanillo, señaló que fue el pueblo el principal protagonista de los logros económicos y sociales que condujeron a ganar la condición de Vanguardia, además de la unidad e integración de las organizaciones, del gobierno y las entidades administrativas y el sector no estatal en el trabajo cotidiano.

Momentos culturales a cargo de artistas locales le impregnaron al acto mayor colorido y efusividad, y en el resumen Sobrino Martínez dijo que en la celebración de cada aniversario de la gesta del Moncada es imposible sustraerse a la presencia viva de Fidel, al ejemplo inigualable de ser primero en todos los combates que libramos como nación.

El Comandante en Jefe está hoy en Manzanillo, estará el 26 en Bayamo y está todos los días en la obra permanente de la Revolución por la emancipación y el bienestar creciente del pueblo, expresó.

Llamó a los granmenses al máximo y eficiente aprovechamiento de las reservas y potencialidades aun por explotar, en tareas priorizadas como la producción de alimentos, la sustitución de importaciones, el fomento de las exportaciones, el mejoramiento de la calidad de los bienes y servicios, y de esa manera reciprocamos las recientes medidas económicas aprobadas por la dirección del país en beneficio de la población.

Al concluir el acto, en breves declaraciones a la prensa, el Comandante de la Revolución Guillermo García Frías felicitó a los granmenses, y en particular a los manzanilleros, por sus logros, y los exhortó a seguir siendo continuadores de la obra de la Revolución, de su historia, con énfasis en el trabajo formativo hacia las nuevas generaciones.

Las principales autoridades de la provincia al cierre de esta información dejaban inauguradas obras socioeconómicas en la ciudad del golfo de Guacanayabo, como también se le conoce a Manzanillo, todas en saludo al 26 de Julio.



Radio Habana Cuba